CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Profession religieuse. — Madame veuve Félix Gauvreau, née Mathilde Lemieux, en religion Sœur Marie-A phonsine, a fait profession, jeudi, le 25 du courant, au monastère des Rédemptotoristines, à Sainte-Anne de Beaupré.

La cérémonie a été présidée par Son Éminence le Cardinal Bégin qui était assisté du R. P. Etienne Gauvreau, de Fall River, Mass., beau-frère de la nouvelle professe, et du R. P. P.-T. Gauvreau, de Saint-Hyacinthe.

La grand'messe a été chantée par le T. R. Père A. Lemieux, Provincial des Rédemptoristes, frère de la nouvelle professe. Il était assisté comme diacre et sous-diacre des RR. PP. Janssens et Vézina, rédemptoristes.

C'est aussi le R. P. Lemieux qui a donné le sermon.

Belle cérémonie à Saint-Tite. — Dimanche, le 4 novembre, Sa Grandeur Mgr Roy a présidé de belles cérémonies religieuses à Saint-Tite des Caps. A la grand'messe du matin, chantée par le R. Père Evain, O. M. I., Sa Grandeur fit le sermon ; à deux heures de l'après-midi, Mgr Roy bénit le nouveau couvent tenu par les RR. Sœurs Franciscaines de la Baie Saint-Paul, puis if fit la bénédiction et l'inauguration d'un monument au Sacré-Cœur sur la place de l'église. Il y eut ensuite salut du Saint-Sacrement pendant lequel M. le Maire fit la consécration du Conseil et M. l'abbé A. Lacasse, curé de St-Tite, celle de la paroisse au Sacré-Cœur de Jésus. Le soir à six heures, dans chaque foyer, il y eut consécration de chaque famille au Sacré-Cœur.

Retraites. — De grandes retraites sont commencées à la Basilique de Québec, depuis dimanche dernier, le 4 novembre. Il y en aura quatre, d'une semaine chacune, qui se succèderont dans l'ordre suivant : les dames, les jeunes filles, les jeunes gens et les hommes mariés.

La clôture générale de ces retraites aura lieu le premier dimenche de l'Avent, avec l'ouverture des Quarante-Heures. En ce jour se fera aussi la Consécration au Sacré-Cœur des familles de la paroisse.

-Ces retraites sont prêchées par les Rév. Pères Lamarche, O. P. et Laferrière, O. P.

Bénédiction d'un cimetière. — Dimanche, le 4 novembre, M. le chanoine Gagné, a béni le cimetière que les RR. Sœurs Dominicaines viennent d'établir sur leur propriété du Chemin Saint-Louis. Le sermon de circonstance a été fait par le R. Père Couët, aumônier de la communauté.